

„Harmonie“ ist voller Zuversicht

BENSHEIM. Bei der Jahreshauptversammlung des MGV Harmonie 1861 Bensheim herrschte Zufriedenheit und Zuversicht. Ein umfangreiches Jahresprogramm wurde verabschiedet. Höhepunkt wird der im November geplante Liederabend im Kolpinghaus sein. Auf die Sänger und die Dirigentin Elvira Seib kommt viel Arbeit zu.

Der Vorsitzende Manfred Helfrich begrüßte zu Beginn der Versammlung alle Sangesbrüder, besonders auch den Ehrenvorsitzenden Hans Schuster. Für alle im vergangenen Jahr Verstorbenen, den Dirigenten Diplom-Kapellmeister Herbert Weil, den Sangesbruder Werner Lambert, die ehemaligen Sänger Konrad Bender und Georg Löb sowie die fördernden Mitglieder Manfred Dressler und Ludwig Schulz wurde eine Gedenkminute eingelegt.

Der Schriftführer Siegfried Herold verlas das Protokoll und Klaus Aring hielt Rückblick auf die Veranstaltungen des vergangenen Jahres. Über den Mitgliederbestand informierte Bernhard Findling. Erfreulich ist, dass Dank der vier neuen Sänger,

die Anzahl der Mitglieder gleich geblieben ist. Der Kassenverwalter Gerd Ohlmann berichtete über die Einnahmen und Ausgaben, wobei der Kassenbestand etwas abgenommen hat. Dank der Spenden der Mitglieder, anlässlich Geburtstagen oder sonstigen erfreulichen Ereignissen, ist eine Beitragserhöhung noch nicht erforderlich.

Bald eine eigene Homepage

Der Vorsitzende Manfred Helfrich rief nochmals alle Veranstaltungen des vergangenen Jahres in Erinnerung. Dank galt Werner Mößinger, der nach dem Tod von Herbert Weil als Dirigent im letzten Quartal den Chor leitete und erfolgreich den Auftritt in der Franziskanerkirche – anlässlich des Kolping-Gedenktags – absolvierte. Auch das Weihnachtssingen im Caritasheim und der Gesang bei der Jahresabschlussfeier sind als Erfolg zu bezeichnen.

Dass die „Harmonie“ fortschrittlich ist, beweist die Einrichtung einer Homepage. Zusammen mit Schülern der Karl-Kübel-Schule wurden interessante Seiten erarbeitet, die demnächst ins Internet gestellt wer-

den. Helmut Groß und Josef Fertig sind für die Pflege der Homepage zuständig.

Zum Schluss bedankte sich Helfrich bei allen Sängern, dem Vorstand, den Homepage-Spezialisten und nicht zuletzt auch bei den Sängerfrauen, die bei geselligen Veranstaltungen immer zur Verfügung stehen und die Sänger und Gäste mit Leckereien verwöhnen.

Von den Kassenprüfern Diether Beck und Helmut Groß wurde dem Kassenverwalter eine einwandfreie und gute Kassenführung bescheinigt. Diether Beck stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstands, der einstimmig erfolgte. Neuwahlen finden erst im nächsten Jahr statt.

Bei einer Ergänzungswahl wurde Werner Mößinger als Musikbeirat gewählt. Er wird in Zukunft zusammen mit Elvira Seib das Liedgut für die musikalischen Auftritte des Chores festlegen. Als Nachfolger für Diether Beck wurde als Kassenprüfer Helmut Fasser bestimmt.

Manfred Helfrich stellte das Jahresprogramm 2015 vor. Die geselligen Veranstaltungen wurden von Klaus Aring angekündigt.

Das Jahresprogramm der „Harmonie“ Bensheim für 2015 im Überblick:

- **17. April, 17 Uhr:** Besichtigung des neuen „Vinoversums“ mit Führung in der Winzer eG, Heppenheim;
- **14. April, 9.30 Uhr:** Vätertagsausflug an Christi Himmelfahrt;
- **2. August, 11 Uhr:** Grillfest an der städtischen Grillanlage am Berliner Ring;
- **16. September:** Tagesausflug nach Koblenz und zur Festung Ehrenbreitstein;
- **20. September, 10.30 Uhr:** Singen zum Ökumenischen Gottesdienst auf dem Hemsberg;
- **4. Oktober, 14 Uhr:** Singen zur Eröffnung der Seniorentage Stadt Bensheim im Kolpinghaus;
- **8. November, 17 Uhr:** Liederabend im Kolpinghaus;
- **6. Dezember:** Singen zum Gottesdienst in der Franziskaner-Kirche anlässlich des Kolping-Gedenktags der Kolpingsfamilie;
- **12. Dezember, 15 Uhr:** Weihnachtssingen im Caritasheim Sankt Elisabeth, ab 17.30 Uhr Weihnachts- und Jahresabschlussfeier im Kolpinghaus mit Ehrungen. *red*